

# *Bruno Rodríguez denuncia declaraciones de Bolsonaro contra médicos cubanos (+Tuits y Fotos)*

---



La Habana, 2 ago (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez denunció este 2 de agosto, en La Habana, las nuevas declaraciones del presidente brasileño Jair Bolsonaro contra la cooperación médica cubana, que prestó servicios en su país como parte del programa Más Médicos.

Mediante su cuenta oficial en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana expresó:

Bolsonaro ataca nuevamente la coop. médica cubana, q es ejemplo de solidaridad y altruismo. Los hechos lo desmienten: + de 113 millones de brasileños atendidos por cubanos en [#MaisMedicos](#), en + de 3 600 municipios, de ellos + de 700 tuvieron médico por primera vez en su historia.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 2, 2019](#)

Desde 2013, los médicos cubanos ofrecieron sus servicios de salud en el gigante suramericano, hasta su retiro del programa a finales del 2018, debido a las condiciones impuestas por Bolsonaro.

Actualmente, millones de brasileños que viven en áreas rurales y peligrosas carecen de atención médica debido a la suspensión del programa que llevó a doctores cubanos a sitios donde nunca había llegado un facultativo.

En otro Tuit, Rodríguez escribió:

El Pdte Bolsonaro [#Brasil](#) reconoce ser racista, sexista, homófobo y admirador de la dictadura militar. Debería ocuparse de la corrupción en su familia, gobierno y sistema de justicia. Respete a [#Cuba](#) y a sus profesionales de la salud que han hecho más por los brasileños q ustedes [pic.twitter.com/dKjh6PzDbR](https://pic.twitter.com/dKjh6PzDbR)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 2, 2019](#)

(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197952-bruno-rodriguez-denuncia-declaraciones-de-bolsonaro-contra-medicos-cubanos-tuits-y-fotos>



**Radio Habana Cuba**